



SDN 1 KOTAGEDE
Semarak Bulan Bahasa dan Gelar Karya P5

YOGYA (KR) - Memperingati Bulan Bahasa dan Hari Pahlawan, SDN Kotagede 1 di Jalan Kemasan Basen Kotagede Yogyakarta, mengadakan kegiatan bertajuk 'Semarak Bulan Bahasa dan Gelar Karya P5' (Proyek Pengembangan Profil Pelajar Pancasila) dengan menggelar pentas seni menampilkan beragam potensi dan prestasi karya siswa.

Acara yang digelar di SDN 1 Kotagede, Rabu (6/11/2024) tersebut, menampilkan berbagai kesenian diantaranya seni tari, baca puisi, musik dan pameran seni rupa karya siswa dihadiri dari Dinas Pendidikan dan Olahraga Kota Yogyakarta diwakili oleh Seksi Kesiswaan Nining, wali murid dan tamu undangan.

Kepala SDN 1 Kotagede Siti Sulandari SPd mengatakan, kegiatan Semarak Bulan Bahasa dan Gelar Karya P5 menjadi agenda tahunan untuk menggali mengembangkan potensi siswa dan sekaligus untuk memberi ruang dan mengapresiasi karya siswa berprestasi. Karena itu,



KR-Khocil Birawa

Aileen dan Siti

acara Semarak Bulan Bahasa dan Gelar Karya P5 bisa berjalan lancar ini, juga bekerja sama dengan wali murid.

Pentas seni menampilkan siswa yang meraih juara lomba rangkaian kegiatan Semarak Bulan Bahasa Gelar Karya P 5, diantaranya Juara Lomba Baca Puisi, Majalah Dinding (Mading). "Kemudian pameran tunggal seni rupa karya dua siswa Aileen Nahania Pranata (Aileen), dan Zahra Ungu Nadhifa dipajang di ruang kelas," papar Siti Sulandari, sam-

bil menyaksikan lukisan karya Aileen, Rabu (6/11).

Aileen mengaku senang bisa ikut pameran tunggal memajang sebanyak 90 karya lukisan berbagai tema dan ukuran dalam Semarak Bulan Bahasa dan Gelar Karya P5 SDN 1 Kotagede Yogyakarta.

"Selama ini, saya aktif ikut pameran seni rupa berbagai event yang digelar di Yogyakarta. Saya senang bisa foto berdua dengan Kepala Sekolah SDN 1 Kotagede Siti Sulandari," kata Aileen.

(Cil)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005